

平成26年12月15日

1年1組 保護者様

京都市立美豆小学校

校長 袖岡 良彦

1年1組の学級閉鎖について

前略、本日1年1組では、インフルエンザ及び発熱による欠席が計7名となりました。また登校後に体調不良を訴える児童も複数出ています。

つきましては、今後感染が広がる可能性が高くなってきたため、本日午後より以下の処置をとらせていただきます。

1年1組の保護者の皆様には下記にご留意いただき、ご家庭でのお子たちの健康管理等をよろしくお願ひいたします。

記

12月15日（月）

*給食終了後、予定通り13時30分頃下校します。

*児童館に行く予定の子どもは、予定通り児童館に行きます。

（健康状態を確認できた児童）

*帰宅後は自宅で安静に過ごさせてください。本日持ち帰りました「健康観察カード」にご記入いただき、健康管理をお願いいたします。

12月16日（火）より17（水）までの2日間

*1年1組は、学級閉鎖とします。外出しないようご指導ください。

*1年1組の児童には「健康観察カード」をお渡ししますので、毎日記入いただき、12月18日（木）にお持たせください。

*給食については、学級閉鎖期間の物資配達を停止いたしました。

*12月18日（木）より、通常の集団登校で登校させてください。

*学級閉鎖期間中に、インフルエンザに感染された場合は、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

*桃の里児童館は、下記の予定で開館し、健康な児童は児童館に行くことができます。

12月15日（月）は13時30分下校後

12月16日（火）～17日（水）は8時より

《 保護者の皆様へのお願い 》

1 朝・午後・夜の検温及び健康観察を行い、発熱や咳等、健康異常がある場合は医療機関にて受診し、学校へ連絡ください。

*慢性呼吸器疾患や慢性心疾患の基礎疾患を有する方が罹患（りかん）すると重症化する場合があるといわれており、早期受診・早期治療をお願いいたします。

＜症状例＞

- (1) 熱が普段より高い
- (2) 咳が出る
- (3) 関節が痛い
- (4) 頭が痛い
- (5) 筋肉痛
- (6) のどの痛み

2 感染予防のため、適温・適湿に努め、規則正しい生活とともに、手洗い、うがいの徹底や必要に応じてマスクを着用するなど、咳エチケットの励行をお願いします。

3 健康管理の為、特に必要のない外出はできるだけ控えさせてください。

4 健康異常のある場合は本人のためにもまわりのためにも無理して登校させないでください。

5 ご家族がインフルエンザを発症された場合もご連絡をお願いいたします。

美豆小学校 電話 075-631-7161